Ausgezeichnete »Spitzenväter«

Gütersloher Großbäckerei Mestemacher verleiht zum 13. Mal Gleichstellungspreis

Berlin/Gütersloh (WB/OH). Im Einsatz für gleichberechtigte Partnerschaften, geschlechterdemokratische Beziehungen und gleiche Karrierechancen für Frauen hat das Gütersloher Familienunternehmen Mestemacher am Freitag drei beispielgebende »Spitzenväter« geehrt. Die Preisträger zeichneten sich dadurch aus, dass sie »sich keinen Zacken aus der Krone brechen, weil sie die Partnerin bei deren Karriere unterstützen und für die Kinder da sind«, erklärte Ulrike Detmers.

Die geschäftsführende Gesellschafterin der Großbäckerei Mestemacher hat den inzwischen zum 13. Mal verliehenen Gleichstellungspreis ins Leben gerufen. Die mit jeweils 5000 Euro dotierte Auszeichnung wurde Andreas Altwicker aus Bonn und Jürgen Gerold Ott aus dem Raum Stuttgart

zuteil. Die Preisverleihung erfolgte im Rahmen eines Festaktes in Berlin.

Altwicker hat nach der Geburt aller vier Kinder - heute zwischen 1 und 10 - stets ein volles Jahr Elternzeit genommen, seine Frau Sarah dagegen jeweils nur einen Monat. Der familiäre Vollzeiteinsatz ihres Mannes habe es Sarah Altwicker ermöglicht, sich beruflich zu qualifizieren für ihre Arbeit zum Schutz der Weltmeere. Andreas Altwicker arbeitete von 2006 bis 2014 als Nautischer Wachoffizier, seit 2014 ist er stellvertretender Plattformmanager auf einer Windstrom-Umspannstation in der Nordsee. Dort hat er vor kurzem seine Arbeit wieder aufgenommen.

Drillingsvater Jürgen Gerold Ott hat seine Partnerin Christin Grunert ebenfalls ein volles Jahr nach der Geburt der drei Töchter im März 2015 unterstützt. Dafür ließ der damalige Krankenhaus-Assistenzarzt seine Arbeit ruhen. Er hielt seiner Partnerin, angehende Gymnasiallehrerin, den Rücken für deren Promotionsprojekt frei und nutzte selbst die Zeit zur Vorbereitung auf die Facharztprüfung. Seit Mai 2016 arbeitet er auf einer 75-Prozent-Stelle. Christin Grunert hat den Vorbereitungsdienst wieder aufgenommen.

Den mit 2500 Euro dotierten Sonderpreis erhielt Peter Justenhoven aus München. Der leitende Angestellte ist verheiratet mit der im Herbst 2017 mit dem Mestemacher-Preis »Managerin des Jahres« ausgezeichneten PWC-Managerin Petra Justenhoven. Beide teilten sich die Familienaufgaben und seien ein Paradebeispiel für eine Partnerschaft auf Augenhöhe.



»Spitzenvater«-Initiatorin Prof. Dr. Ulrike Detmers mit den ausgezeichneten Preisträgern Andreas Altwicker (links), Jürgen Gerold Ott und Peter Justenhoven (ganz rechts).

ij